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ПЛАН 9 УРОКА

� Изучение иероглифов.
� Лексика.
� Предикативные прилагательные.
� Полупредикативные прилагательные.
� Домашнее задание 



КАНДЗИ

上手な（じょうずな）
умелый



КАНДЗИ

下車する（げしゃする）
сойти



КАНДЗИ

中心（ちゅうしん）
центр



КАНДЗИ

大学（だうがく）
университет



КАНДЗИ

小学校（しょうがっこう）
начальная школа



КАНДЗИ

本日（ほんじつ）
этот день



КАНДЗИ

協力（きょうりょく）
сотрудничество



ЛЕКСИКА
Значение Хирагана/ катакана Кандзи

Привлекательный ハンサム（な）

Красивый, чистый きれい（な）

Тихий, спокойный しずか（な） 静かな

Оживленный, шумный にぎやか（な） 賑やかな

Знаменитый ゆうめい（な） 有名な

Добрый しんせつ（な） 親切な

Здоровый, бодрый げんき（な） 元気な

Свободный (о времени) ひま（な） 暇な

Удобный べんり（な） 便利な

Симпатичный すてき（な）

Большой おおきい 大きい

Маленький ちいさい 小さい

Новый あたらしい 新しい

Старый ふるい 古い

Плохой わるい 悪い

Хороший いい



Значение Хирагана/ катакана Кандзи

Жаркий, горячий あつい 熱い

Холодный (воздух) さむい 寒い

Холодный (прикосновение) つめたい 冷たい

Трудный むずかしい 難しい

Легкий, простой やさしい 優しい

Высокий, дорогой たかい 高い

Дешевый やすい 安い

Низкий ひくい 低い

Интересный おもしろい 面白い

Вкусный おいしい 美味しい

Занятый いそがしい 忙しい

Радостный, веселый たのしい 楽しい

Гора やま 山

Город まち 町

Еда たべもの 食べ物

Жизнь, быт せいかつ 生活

Место ところ 所



ВКУС И ЦВЕТ

 あまい　  からい　 にがい　  しおからい

сладкий     острый        горький        соленый

すっぱい　           こい　               うすい

кислый                 густой                         слабый

Белый しろい

Черный くろい

Красный あかい

Голубой あおい

Зеленый みどり

Фиолетовый むらさき

Желтый きいろい

Коричневый ちゃいろい

Розовый ピンク

Оранжевый オレンジ

Серый グレー



ПРЕДИКАТИВНЫЕ 
ПРИЛАГАТЕЛЬНЫЕ

Заканчиваются на い
たかい – высокий

� Сущ は прилаг です。

やまはたかいです。- Гора - высокая.
� Прилаг + Сущ です。 
たかいやまです。- Высокая гора. 



ПРЕДИКАТИВНЫЕ 
ПРИЛАГАТЕЛЬНЫЕ

Отрицание: 
прилаг (い-окончание убрать) + くない

� てんきはあたたかいです。– Погода теплая.

� てんきはあたたかくないです。– Не теплая погода.
 

� Исключение:　いい  ＝＞ よくない

                                 хороший                   нехороший



ПРЕДИКАТИВНЫЕ 
ПРИЛАГАТЕЛЬНЫЕ

Прошедшая форма:
прилаг (い-окончание убрать) + かった

� わるい　＝＞　わるかった

    плохой                          был плохим

� いい　＝＞　よかった 

   хороший                 был хорошим



ПРЕДИКАТИВНЫЕ 
ПРИЛАГАТЕЛЬНЫЕ

Прошедшая отрицательная форма:
 прилаг (い-окончание убрать) + くなかった

� ちいさい　＝＞　ちいさくなかった
     маленький                          не был маленький

� いい　＝＞　よくなかった
   хороший                  не был хороший



ПОЛУПРЕДИКАТИВНЫЕ
ПРИЛАГАТЕЛЬНЫЕ

� Заканчиваются на な
� Могут быть существительными, если 

убрать окончание な

しずかな - тихий
しずか - тишина



ПОЛУПРЕДИКАТИВНЫЕ
ПРИЛАГАТЕЛЬНЫЕ

� Прилаг (な-окончание) + Сущ です。

しんせつなせんせいです。- Добрый учитель.

� Сущ は прилаг (な-окончание убрать) で
す。

まちはにぎやかです。- Шумный город.



ПОЛУПРЕДИКАТИВНЫЕ
ПРИЛАГАТЕЛЬНЫЕ

Исключения 

ゆうめいな          　きれいな
знаменитый                       красивый



ПОЛУПРЕДИКАТИВНЫЕ
ПРИЛАГАТЕЛЬНЫЕ

Отрицательная, прошедшая, прошедшая 
отрицательная формы меняются через です

しずかな　＝＞　しずかじゃありません

   тихий                             не тихий
しずかでした　＝＞　しずかじゃありませんでした

   был тихий                              не был тихий



しゅくだい

� Учить:
- слова
- кандзи 
� Выполнить упражнения


